

- «Nuevo Diario de Badajoz». Falleció en 1892.
- ARENAS (Felipe). Dirigió en Madrid «El Pagano», periódico republicano que tuvo cortísima existencia (1870).
- ARENILLAS (Mariano). Colaborador de «El Siglo Futuro» (1902).
- ARÉVALO (Joaquina). Periodista gallega que colaboró muy activamente en la prensa regional durante el último tercio del siglo.
- ARÉVALO (Pedro). En 1898 se encargó de la dirección de «Las Noticias», de Cartagena.
- ARÉVALO Y GENER (Luis). Redactor que fué de «El Tribuno» (Madrid 1853 55) y colaborador del «Diccionario Enciclopédico» publicado por los editores Gaspar y Roig.
- ARÉVALO Y OTERO (Joaquín). Contador de navío; redactor de «La Monarquía» del Ferrol; muerto en dicha población en 24 de Febrero de 1900. Fué también colaborador de «La Ilustración Española».
- ARGENTE (Baldomero). Abogado y periodista; redactor de «El Globo» y su director en 1902 hasta el 10 de Octubre, nombrado fiscal sustituto de la Audiencia de Madrid en 1901. Anteriormente había ejercido el periodismo en Filipinas, siendo redactor jefe del «Diario de Manila (1895)» y director de «El Porvenir de Bisayas» en Ilo Ilo (1898). Actualmente es redactor del «Diario Universal» (Madrid, 1903).
- ARGOS. Véase Goicoechea.
- ARGOTE (Domingo) Véase Díaz (José María).
- ARGÜELLES GALLEGO (Ramón) Redactor de «El Correo», de Llanes (1895)
- ARGÜELLES Y ORTIZ (Juan). Jurisconsulto y periodista, decano que fué del Colegio de Abogados de Toledo; muerto en 1.º de Agosto de 1896. En su juventud fué redactor del periódico «La Discusión», que dirigía en Madrid D. Nicolás María Rivero.
- ARGÜELLES Y DE LOS REYES (Hermógenes). Periodista español, muerto en Manila en Febrero de 1897, combatiendo á la insurrección. Había colaborado en «La Voz de España» y el «Eco de Filipinas», y al tiempo de su muerte era redactor del importante diario «El Español».
- ARGÜELLO (Pedro). En 1894 se encargó en Gijón de la dirección del periódico «El Musel».
- ARGUIMBAU (Francisco J. de). Periodista, natural de Mahón, muerto en la Habana en 1.º de Febrero de 1881, siendo redactor del periódico «La Correspondencia de Cuba».
- ARGULLOS Y SERRA (José). Abogado y autor de varias obras jurídicas, nacido en Manresa en 1839 y muerto en Barcelona en 23 de Diciembre de 1886. Había fundado y dirigido el periódico «El Mauresano» y colaboró en otros varios.
- ARIAS (Bonifacio). Pertenece desde 1896 á la Asociación de la Prensa de Madrid.
- ARIAS (Nicanor). En 1886 dirigía en Gijón la publicación del periódico «La Voz de Gijón».
- ARIAS CARVAJAL (Marcelino). Director en la Habana del periódico «El Bombero» (1883).
- ARIAS Y MIRANDA (José). Nacido en Ceclavín (Extremadura) á principios del siglo pasado. Por los años de 1840 á 1850 colaboraba en la prensa regional y en la de Madrid.
- ARIAS Y REINA (Francisco). Catedrático del Instituto de Almería y director del diario democrático «El Centinela». Falleció en 23 de Diciembre de 1880.
- ARIAS SANJURJO (Joaquín). En 1884 se encargó de la dirección del periódico «La Gaceta de Galicia».
- ARIBAU (Buenaventura Carlos). Estadista y poeta, nacido en Barcelona en 4 de Noviembre de 1798 y muerto en 7 de Septiembre de 1862. Redactó en su ciudad natal varios periódicos y en Madrid fué director de «El Corresponsal» (1839), redactor de «El Tío Vivo» (1845) de «La Tribuna de los Economistas» (1857) y de «El Correo Español». Prestó á las letras españolas un servicio inapreciable, fundando en unión de D. Manuel Rivadeneyra, de grata memoria, la importantísima «Biblioteca de Autores Españoles». Empleó los pseudónimos de *Jacinto Aristides* y de *Ubariso*.
- ARIBAU (José Jorge). Hermano del anterior. Regente que fué de la imprenta de Rivadeneyra y después de la que aun hoy lleva su nombre y corrector de pruebas de vastísima ilustración. Murió en 9 de Noviembre de 1884.
- ARIENZA (José). Colaborador de «La Ilustración Católica» (1877).
- ARIGO (Luis María). Colaborador de la «Revista de Valencia» y otras publicaciones de la misma capital.
- ARIJA (Julio). Redactor de «El Correo Español» (1903). Pertenece á la Asociación de la Prensa de Madrid (1901. .)
- ARIMÓN (Joaquín). Redactor del periódico madrileño «El Liberal», donde tiene á su cargo la crítica teatral y colaborador de «La Ilustración Española» y de «Gente Vieja». También ha escrito algunas obras dramáticas.
- ARIMÓN (Santiago). Hijo del anterior y redactor de «El Liberal» (1901).
- ARIÑO Y LAMBIA (Calixto). Político y pe-